Maisons &

APPARTEMENTS
! ____:;-i-.?-n:-'o UPE IMMOBILIER 3
Pieces 5 Pieces
Superficie 124 m2
Référence 2328
Prix 850 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Superbe vue mer panoramique sur le golfe de saint tropez pour cette villa
provengale au charme incontestable. Composée au rdc, d'une entrée avec toilettes
et vestiaires invités, d'un lumineux séjour avec cheminée, sublimé par de belles
hauteurs sous plafond , une salle @ manger, une cuisine indépendante. En rdj, 1
chambre avec salle d'eau et espace buanderie, un stockage de 9m?2 env. , 2 belles
chambres donnant sur le jardin principal avec placards et terrasses, salle de bain
en carreaux de salerne avec wc. La villa se situe dans un environnement verdoyant,

au calme. Le terrain offre la ...

Superb panoramic sea view over the gulf of saint tropez for this provencal villa with
undeniable charm. Composed on the ground floor, an entrance with toilets and
guest cloakrooms, a bright living room with fireplace, enhanced by high ceilings, a
dining room, an independent kitchen. On the ground floor, 1 bedroom with
bathroom and laundry area, storage of approximately 9sgm. , 2 beautiful bedrooms
overlooking the main garden with cupboards and terraces, bathroom in salerno tiles
with we. The villa is located in a green, quiet environment. The land offers the

possibility of creating a swimming ...
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